

48^e MÉMORIAL OLIVIER BARRAS

Un étudiant à la pointe

Golf

- Par Claude-Alain Zufferey -

L'AMATEUR ALLEMAND MAXIMILIAN WALZ A CRÉÉ LA SURPRISE ET BATTU LES PROFESSIONNELS. EN BONUS : SA QUALIFICATION POUR L'OMEGA EUROPEAN MASTERS. THE GERMAN AMATEUR MAXIMILIAN WALZ TOOK EVERYONE BY SURPRISE WHEN HE BEAT THE PROFESSIONALS. AS A BONUS : HIS QUALIFICATION FOR THE OMEGA EUROPEAN MASTERS.

Le 48^e Mémorial Olivier Barras a été remporté par Maximilian Walz. La particularité de cet Allemand de 20 ans : il est toujours amateur et étudie la psychologie et les sciences économiques à Louisville (USA). Dans son université sont inscrits 700 athlètes de haut niveau, dont seulement huit golfeurs. Maximilian Walz (208) s'est imposé devant les professionnels suisses Damian Ulrich (209) et Claudio Blaesi (210). « Je suis très heureux d'avoir gagné un tournoi aussi relevé au niveau international. En plus, mon final fut incroyable : deux birdies sur les deux derniers trous », commente l'Allemand. Cette victoire va tout à fait dans le sens de la nouvelle philosophie que les organisateurs du Mémorial Olivier Barras ont voulu donner à leur manifestation : faire la part belle aux jeunes et aux amateurs.

« Une des plus belles semaines de ma vie »

Ce succès en juin sur le parcours Severiano Ballesteros a ouvert directement la porte de l'Omega European Masters à Maximilian Walz. « Depuis tout petit, je rêvais de jouer un tournoi sur l'European Tour. C'est devenu réalité. J'ai abordé cette semaine comme une leçon en classe. Ce fut l'une des plus belles de ma vie. » Pendant deux jours, l'étudiant a pu jouer en même temps que ses idoles Jiménez, Noren ou Manassero. Après un bon premier tour de 69 et un deuxième de 76, il s'est finalement classé 106^e et n'a donc pas passé le cut.



The 48th Mémorial Olivier Barras was won by Maximilian Walz. One special characteristic of this 20-year-old German : he is still an amateur and is studying psychology and economics in Louisville (USA). In his university there are 700 high level athletes, only eight of them are golfers. Maximilian Walz (208) triumphed over the Swiss professionals Damian Ulrich (209) and Claudio Blaesi (210). " I'm very happy to have won such a major international tournament. What's more, my final was incredible : two birdies on the last two holes ", the German stated. This victory is entirely in keeping with the new philosophy that the Mémorial Olivier Barras organisers wished to give to their event : to put the emphasis on the youngsters and amateurs.

“ One of the best weeks of my life ”

This success in June on the Severiano Ballesteros golf course immediately opened the door of the Omega European Masters for Maximilian Walz. " Since I was quite young, I dreamed of playing in a European Tour tournament. Dream come true. I ventured into that week as if it were a class lesson. It was one of the most wonderful in my life. " For two days, the student was able to play at the same time as his idols Jiménez, Noren and Manassero. After a good first round of 69 and a second of 76, he was finally classed 106th and did not, therefore, pass the cut.



Golf

LES GOLFS VALAISANS ET LES CLUBS SERVICES DE LA RÉGION



ROTARY

Crans-Montana - www.rccrans-montana.ch
 Tous les lundis à 19 h (les premiers lundis du mois, repas). Avril-juillet et septembre-décembre à l'Hôtel de la Prairie, Montana.
 Juillet-septembre et décembre-avril, Hôtel Royal à Crans. Renseignements au 027 481 42 84.
 Sière - www.rotary1990.ch
 Le mardi à 12 h 30 à l'Hôtel Atlantic, Sière (sauf le 3e mardi de chaque mois et juillet/août au restaurant le Cervin, Vermala, Montana).
 Sion / Sion-Rhône - www.rotary1990.ch
 Leuk Leukerbad - www.rotary1990.ch



KIWANIS

Crans-Montana - www.kiwanis-cransmontana.ch
 Tous les troisièmes lundis du mois à 19 h à l'Hôtel Alpina Savoy. Renseignements auprès de Fabian Wenger au 079 303 84 64.
 Sière-Soleil - www.kiwanis-siere.ch
 Sion Valais - www.kiwanis-sion.net
 Haut-Valais - www.kiwanis.ch
 Zermatt - www.kiwanis-zermatt.ch



SOROPTIMIST

Crans-Montana - www.soroptimist.ch
 Réunions : lieu selon convocation ou se renseigner auprès de Natividade Felli au 027 483 53 33.
 Sion - www.soroptimist.ch

ZONTA

Sion
www.zonta.ch



PANATHLON INTERNATIONAL

Sion
www.panathlon-sion.ch



FIFTY-ONE CLUB

Sion - Sière
www.fiftyone.ch



LA TABLE RONDE

Sion
www.tr21.ch



INNER WHEEL

Sion
www.innerwheel.ch



LIONS

Sion-Valais romand
www.lionsclubs.ch

